



Premiers vœux pour Sylvie CHAILLOUX et Jean-Yves PAPIN

C'est suite à la première visite d'entreprise qui a eu lieu à la Société Choletaise de Fabrication basée à Andrezé (49), le mardi 12 janvier dernier, que Sylvie CHAILLOUX et Jean-Yves PAPIN ont présenté leurs premiers vœux aux adhérents et partenaires de Mode Grand Ouest. Les deux présidents sont largement revenus sur la célébration des 80 ans du Groupement professionnel, qui auront lieu tout au long de l'année 2016.



« 2015 fut une année difficile et anxiogène pour notre pays. Chacun restera marqué par la violence mais aussi par la résistance et la solidarité qui se sont manifestées spontanément. » a introduit Sylvie CHAILLOUX, Présidente de Mode Grand Ouest.

« Au niveau de nos entreprises, les résultats sont mitigés en fonction des activités. Fidèle à ses missions, notre groupement vous a accompagné sur de nombreux dossiers, à savoir :

- En janvier, le Carrefour de l'orientation à Cholet,
- En avril, le Salon Made in France avec 49 adhérents,
- En septembre, le Salon PV Manufacturing avec 13 adhérents,
- L'opération « Les coulisses de la Mode » animée par la Commission Marques et l'équipe des permanents, présentée au Musée du Textile et de la Mode a accueilli plus de 4000 visiteurs (exposition, tables-rondes, défilés),
- Adhésion de 12 « membres partenaires »,
- Le service juridique a assuré plus de 3 000 consultations,
- La formation juridique avec 20 participants formés,
- Le service APHO formation avec 330 dossiers suivis (Prodiat, POE,...),
- Trois rencontres adhérents : Vœux en janvier, Assemblées générales en juin, Retour de plage en octobre,
- Création des Commissions « 80 ans » et « Innovation » avec de nombreux travaux en cours,
- Travaux des commissions Formation, Communication et Lobby.

« 2016 ne sera pas en reste dans la mise en œuvre d'opérations concrètes, en accord avec nos objectifs qui sont de répondre aux priorités de recrutement, de formation et d'innovation » assure Jean-Yves PAPIN, Président de l'APHO. Aussi, sont programmés les événements suivants:

- Le 9 mars 2016, au Parc de la Meilleraie à Cholet, *Forum de l'emploi et de la formation - Habillement et Maroquinerie*, avec la participation des Lycées de formation initiale, d'OPCALIA et Pôle Emploi,
- Présence des entreprises aux « Journées portes ouvertes » des lycées de nos Régions,
- Dossier en cours avec le Rectorat pour la création d'une année post-bac pour la formation d'opérateur haut gamme luxe,

- Installation d'un guichet dédié à notre filière dans les agences Pôle Emploi de nos Régions,
- Veille technologique – brainstorming « Usine du Futur » - Réseaux et diversification (Commission Innovation),
- Accompagnement « sur mesure » des adhérents à marques.

En 2016, « notre groupement fête ses 80 ans, et la Commission dédiée œuvre d'arrache-pied depuis plusieurs mois pour organiser une programmation à la hauteur de l'événement.

Nous pouvons d'ores et déjà vous annoncer un espace commun MGO/ APHO plus spacieux, pour un accueil privilégié de vos clients, lors du salon professionnel Made in France, les 6 et 7 avril prochains au Carreau du Temple à Paris. Nos traditionnelles assemblées générales annuelles se dérouleront sur deux journées, les 19 et 20 mai, au Puy du Fou, et un événement est à l'étude pour associer nos salariés. Apprêtez-vous à vivre une année spéciale ! Nous saisirons toutes les occasions pour faire rayonner nos entreprises. »

Né en 1936, le Syndicat Patronal des Confectionneurs de la Région Choletaise est devenu en 1979, le Groupement des Industries de l'Habillement de la Région Choletaise. A cette date, le Groupement a intégré des locaux à Cholet, et le transfert du siège social a eu lieu en 1981 dans les actuels locaux du C.A.M.I., Square de la Nouvelle France, à Cholet. Plus connu sous le nom de Ouest Mode Industrie, puis de Mode Grand Ouest, suite à la fusion avec Atlantique Habillement en juin 2011, Mode Grand Ouest compte aujourd'hui 105 adhérents répartis sur le Grand Ouest : des façonniers, des entreprises à marques, des entreprises de services et accessoires, de vêtements d'image et professionnels, et des partenaires de la filière.

« Dynamisés par ces projets et la volonté, toujours aussi grande, de vous assurer le meilleur des services, Laurent, Marie et toute l'équipe des permanents se joignent à nous pour vous souhaiter une très belle Année 2016. Que celle-ci soit pour vous et pour vos collaborateurs source de nombreuses satisfactions, de rencontres et d'échanges afin de préparer ensemble un avenir conquérant et novateur. »

Les vœux 2016 en images...



